

Mitteilung an die Medien

SWARCO RAIDERS zu Besuch an der Kinderklinik

Visite mal anders: Heute statteten Spieler und Funktionäre der SWARCO RAIDERS Tirol den jungen PatientInnen der Innsbrucker Kinderklinik einen morgendlichen Besuch ab.

Die Athleten nahmen sich Zeit, um mit den Kindern zu spielen und brachten Geschenke wie Fußbälle und Fahnen mit. Kyle Callahan, Assistant Coach und Wide Receiver der Tiroler Footballer, zeigt sich vom Besuch bewegt: „Neben dem harten Training ist das auch für uns eine besondere Abwechslung. Gerade als Vater lernt man da die Gesundheit der eigenen Kinder zu schätzen.“

Die Sportler gingen von Station zu Station, verteilten Autogramme und machten Selfies mit ihren kleinen Fans. „Es ist berührend zu erleben, welche Herausforderungen diese Kinder Tag für Tag überwinden müssen. Umso mehr freut es mich, dass wir sie mit unserem Besuch für ein paar Stunden aus dem Klinikalltag holen können“, so Club Manager Peter Schwazer.

Als besondere Erinnerungsstücke für die „Wall of Friends“ der Kinderklinik überreichte der Verein eine signierte Spielerdress und einen Football-Helm.

Fotos:

Bild 1 & 2: Beim UNO-Spielen

Bild 3: Übergabe der signierten Spielerdress

Bild 4: Auch unter den MitarbeiterInnen gibt es Fans

Bildnachweis: **tirol kliniken**/Berger

Innsbruck, 29. Februar 2016

Medienkontakt

Cornelia Seiwald, MA
Tirol Kliniken GmbH
Abteilung PR und Kommunikation
Medienservice
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck
Tel.: +43 (0)50 504-83207
cornelia.seiwald@tirol-kliniken.at